



# 7月 保育所だより



令和4年7月号  
わにぶち保育所  
TEL 0853-31-5101  
090-5700-4757

今年は雨の日が少なく、28日に異例の早さで梅雨明けをしたと発表がありました。日に日に暑さが増してきましたが、所庭では連日泥んこ遊びや水遊びを楽しんでいます。

また、カニやカエル、夏野菜などいろいろな動植物とふれ合っています。毎日水槽を眺め、興味深く生き物を観察する姿や小さいクラスの子どもたちもプランターの夏野菜に水やりをして生長を見る姿が見られました。

さて、1日からは子どもたちが心待ちにしているプールが始まります。暑さに負けず元気に遊べるように、十分な睡眠をとることや早寝早起きの生活リズムを整えること、朝食をしっかり食べることなどを心がけていきましょう。

## ＜7月の予定＞

- 1日(金) プール開き
- 4日(月) おあつまり会  
" 身体測定 (4・5歳児)
- 5日(火) " (2・3歳児)
- 6日(水) " (0・1歳児)  
" 避難訓練(火災)
- 10日(日) ノーテレビ・ノーメディアデー
- 14日(木) 半日保育士①
- 15日(金) 誕生会、布団持ち帰り
- 18日(月) 【祝】海の日
- 20日(水) 集金日  
" 内科健診
- 23日(土) 夏まつり会
- 26日(火) クッキング『夏野菜カレー』(3・4・5歳児)
- 27日(水) 海水浴(4・5歳児)
- 28日(木) 避難訓練(地震)
- 29日(金) 弁当の日  
" 布団持ち帰り



## ＜8月の主な予定＞

- 23日(火) 半日保育士②

### 七夕飾り



マリーゴールドの花飾り

### ♥ありがとうございます♥

- 七夕飾り～保護者様
- 花飾り～保護者様

## ＜お知らせとお願い＞

### ★写真販売について

子どもたちの毎日の生活やあそびの様子、また保護者の方が参加されない行事の写真を展示販売します。今年度第1回目を、7月4日(月)～8日(金)に行いますのでご覧ください。

- ・4月～6月の写真です。
- ・玄関に掲示しますのでご希望の方は注文封筒にご記入の上、代金を入れて職員にお渡しください。(注文封筒は事前に配布します)
- ・次回は10月です。(7月～9月の写真)

### ★夏まつり会について(23日)

子どもたちの思い出に残るような夏まつり会になるよう、保護者会役員さん、まますたっふさんのご協力もいただきながら準備をすすめていますので、どうぞおたのしみに！詳細については、後日お便りを配布します。

### ★クッキングについて(26日)

畑で収穫した夏野菜を使って夏野菜カレー作りをします。もみじ・ぼたん・うめ組さんはエプロンと三角巾、マスクを持って来てください。爪の確認もお願いします。

### ★海水浴について(27日)

河下海水浴場にもみじ組・ぼたん組が出かけます。水着、水泳帽子、着替え、タオル、水筒を持ってきてください。



・坂本保育士は7/7～引き続き育児休業を取ります。よろしくお祈りします。

### ○保育目標 ～ 夏の遊びを楽しもう

水遊びやプール遊びはもちろん、洗濯遊び、絵の具でのボディペインティングなど、いろいろな素材にふれて遊びます。開放感を味わいながら全身を使ってダイナミックに遊べるよう工夫します。

### ○生活目標 ～ 体を清潔にして気持ちよく過ごそう(0～2歳児)身の回りのことを進んでしよう(3～5歳児)

しっかり遊んだ後は、シャワーをして汗を流したり、衣服を着替えたりして、清潔にする心地よさが感じられるようにします。

大きいクラスの子どもたちは体を拭く、活動後の衣服を準備するなど身の回りのことを進んでできるように保育士がくり返し声をかけたり手順をわかりやすく掲示したりして子どもたちに働きかけます。

\*爪の間に砂や泥が入りますので、爪は定期的に短く切りましょう。

### ★新しいお友だちです★

- |      |            |
|------|------------|
| コウチ  | ヒロシさん(1歳児) |
| きたむら | とうまさん(0歳児) |
| まつうら | るかさん(0歳児)  |

よろしくね☺



もみじ組

### \*遊びの様子\*

うめ組

ぼたん組

### いろいろな感触にふれて遊びました！

6月の保育目標は『いろいろな素材に触れて遊ぼう』でした。

水・砂・泥、絵の具、小麦粉、石けんなど身近な素材に触れて遊び、様々な感触を全身で味わいながら楽しみました。大きいクラスの子どもたちは、「早く泥んこしようよ！」と泥遊びをとっても楽しみにしていて、バケツに水をいっぱい汲み、泥山に運んで流したり、タイヤや樋を使って川を作ったりして友だちと工夫して遊んでいます。また、小さいクラスの子どもたちも最初は不思議そうな表情を浮かべながら泥や絵の具にふれていましたが、少しずつ慣れてきて全身で“ドロドロ”“ベタベタ”“ヌルヌル”の感触を楽しみながら遊んでいます。

こういったいろいろな感触を手足や全身で感じながら握ったり丸めたりちぎったりすることで、大脳を働かせ五感を刺激することができます。乳幼児期に様々な素材に触れて遊ぶ経験を大切にしながら、夏ならではの遊びを思いきり楽しみたいと思います。



もも組



さくら組



さくらんぼ組

### 夏の衛生について

＜午睡時のパジャマ＞…7月と8月は午睡時も汗をかくためパジャマの使用をやめ、着替えのTシャツと半ズボンで午睡をします。着替えを多めに補充してください。

＜頭髮＞…髪の毛の長いお子さんはしっかりしたゴム(飾りなどついていないもの)でほどけないように結んでみましょう。家庭でのシャンプーの際、仕上げは大人が行いましょう。また、プール遊びやシャワーの際、髪の毛が長いとなかなか乾きません。爽やかに過ごすためにも短くされることをおすすめします。

＜帽子＞…夏季の間は汗をたくさんかきますので、帽子もこまめに洗濯をしてください。

### 職員研修のお知らせ

- ・1日…発達障がい基礎講座～三島奈
- ・5日…所長研修～奥
- ・16日…鳥根県私立保育連盟青年部研修会～関
- ・25～27日…キャリアアップ研修～長廻